

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 06.07.2018

Brand in der Ortsmitte



Foto: Feuerwehr Wuppertal

Zu einem Brandeinsatz musste die Feuerwehr am frühen Dienstagmorgen an die Hauptstraße in der Ortsmitte ausrücken: Gegen 5.30 Uhr war in einer Wohnung in der ersten Etage eines Geschäftshauses ein Feuer ausgebrochen. Als die Einsatzkräfte von Berufsfeuerwehr und Freiwilliger Feuerwehr Cronenberg (FFC) sowie Freiwilliger Feuerwehr Hahnerberg (FFH) an der Einsatzstelle eintrafen, stand die Wohnung bereits in „Vollbrand“. Eine Person musste durch den Rettungsdienst wegen des Verdachts auf Rauchgasvergiftung betreut werden. Der Mann blieb jedoch unverletzt. Der Feuerwehr-Einsatz war gegen 7.40 Uhr beendet, die zwischenzeitlich gesperrte Hauptstraße konnte wieder freigegeben werden. Zur Schadenshöhe vermochte die Polizei noch keine Angaben zu machen. Ebenso ist die Ursache noch unklar, die Ermittlungen hierzu laufen. Das unter der betroffenen Wohnung gelegene Geschäft „Dieter's“ ist aktuell geschlossen.